



作物を育てる・収穫することは

校長 福住 淳巳

予定を前倒して、梅雨入り前にジャガイモの収穫と田植えをさせてほしいと、地域の皆様をお願いをしました。急なお願いでしたが、子どもたちのためにと、準備を整えていただき、良い天候の中で収穫と田植えができました。本当にありがとうございました。

収穫の当日、土の中から顔を出したたくさんのジャガイモに、子どもたちは大きな歓声を上げました。「こんなにいっぱいある!」「重たい!」と、うれしそうにジャガイモを手取る姿がとても印象的でした。収穫した品種は4つもあり、特に紫色のジャガイモ「シャドークイーン」は、どんな味がするのか、みんなわくわくしながら収穫しました。

後半の田植えは、みんなで一列になり苗を植え付けていきました。目安の線を引っ張っていても、なかなかまっすぐにそろえることは難しいものです。手作業だと、だんだん腰も痛くなってきますが、それでもみんなで最後まで植えました。稲が育ち、秋の収穫が待ち遠しいところです。

作業が終わり、子どもたちに「しんどい作業でしたね。」と、声を掛けました。作物を育て、収穫するということは、大変な労力を伴うことを知ってほしいですし、それを実感できる良い機会でした。商品として店に並んでいる姿しか知らない子どもたちもいます。私たちが生きるために必要な作物は、関わっている方々の大変なご苦労があり、それをいただいていることを実感できる、素晴らしい体験学習でした。また、「食べる」ということは、土の中で育った命をいただくことでもあります。普段、何気なく口にしている食べ物にも、たくさんの苦労と命が詰まっていることを知ることで、感謝の心も育っていくことと思います。これからも、命の大切さ、働くことの意義を学びながら、心豊かに成長して欲しいと思います。



～田滝ならではの一枚～



<じゃがいも収穫>



<田植え>

< 7月/8月の主な行事：変更となる場合もあります >

日	曜	7月の主な行事	日	曜	8月の主な行事
2	水	平和学習（6年：遠隔合同授業）	1	金	学校閉庁日
4	金	P T A役員会 19:00	4	月	学校閉庁日
7	月	東予教育事務所・市教委合同学校訪問	7	木	学校閉庁日
11	金	第1学期懇談会	12	火	学校閉庁日
13	日	クリーン田滝・愛校作業・古紙回収 8:00～	13	水	学校閉庁日
			14	木	学校閉庁日
15	火	交通安全教室	15	金	学校閉庁日 田滝地区盆踊り大会
18	金	第1学期終業式 水泳記録会壮行会	18	月	学校閉庁日
24	木	西条市水泳記録会（旧東予・丹原）	22	金	学校閉庁日
25	金	西条市水泳記録会予備日	24	日	差別をなくする市民の集い
27	日	西条市少年消防クラブ大会（希望者）	27	水	職員研修

西条市教育委員会では、教職員が確実に休暇を取得できる環境づくりを推進するため、学校閉庁日を設定しています。本校は教職員数が少なく、一人当たりの当直に入る日数が多くなるため、他校に比べて学校閉庁日を多く設定し、休暇を取りやすくしています。

～ 6月のアルバム ～

<水泳学習がスタートしました：体育の授業、放課後練習頑張っています！>



<人権・同和教育参観日>

保護者の皆様、地域の皆様、授業を参観いただきありがとうございました。正しいと考える、感じることをどのように表せばよいのか、一人一人が考える時間になりました。



～ 夏休みに向けて ～

まもなく子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。40日間を越える夏休みです。学習に遊びに楽しく安全に過ごしてもらえればと思います。家族の一員として、家庭に貢献する何かを継続的に行うことも取り入れてください。

